
к — самый ответственный период в жиз- 
■кной организации Кедровского карьера в этом 
к грошедшей неделе на участках, в цехах и отделах  
врошли отчетно-выборные партийные собрания, 
аяня прошли в знаменательный период в жизни 
^мчунистнчеекой партии и всего советского на- 
гза проходил очередной XXIII с'езд КПСС. По- 
1е случайно отчеты о работе партийных органи- 

отчетный период и пожелания вновь избран- 
вводящим партийным органам прошли под ло- 
Решения XXIII с’езда  КПСС — в жизнь!» 
ж в номере публикуются отчеты с прошедших 
I  собраний буровзрывного цеха, автотракторного 
частка №  4. Отчеты с других участков и цехов. 
Будут опубликованы в следующ их номерах га-

ММУНИСТЫ БВЦ 
Ш ВЕРНЫЙ КУРС
ТНО - ВЫ БОРНОМ  
г БВЦ карьера с 
сшедший отчетный 
ил секретарь пар- 
зании БВЦ  тов. Бу- 
щя, что сейчас, ког- 
организацию карье 

т не партбюро, как 
партком, большая 

■ цеховым и участ
ием' организациям, 
рвичной партийной 
вросла и партийная 
а отчетный период 
а большая работа 
трудовой II бЫ ТО- 

11 среди буровиков. 
1елано в вопросах 
колой. В этом деле 

поработали ко.м- 
1 реев и Требушной. 
«правлением дея- 
айной организации 
ся производствен- 
1 решение которых 
*ла направлена де- 
«унистов цеха.

БВЦ  отставал но 
юти труда, — ска- 
— то в настоящее 
е намного улучши- 
I еще не все ком- 
партийной органм- 
1Т активное учас- 
адач, которые ста- 
партия.

ИИ отчетною до
ли участие комму- 
агаев, Кирьянов, 
ков I! Чурсов. В 
иях они вскрыли 
в работе.

эв. Вагаев отме- 
исты БВЦ  взяли 
рс. И все-таки 

молчанием тот 
! цеха еще недо- 
гся внимания со 
ых руководите

лей. Основные недостатки — это 
несвоевременная подготовка пло
щадок для бурения, необеспечен
ность буровых экипажей буль
дозерами и другой техникой. Не
которые участки, особенно №  1 и 
Л'° 2, еще не могут тесно увязы
вать свою работу с работой БВЦ. 
Отсутствие машины для подвоз
ки рабочих к месту работы за- ~ 
частую приводило к тому, что = 
рабочий день начинался с опоз- §  
данием. г

В выступлении тов. Кирьянова = 
было отмечено, что партийная ^  
группа БВ Ц  за отчетный период Е 
мало заслушивала бывшего на- = 
чальника участка тов. Шумягина, — 
который зачастую единолично ре- = 
щал многие вопросы. Такое по
ложение отрицательно влияло н 
на производственные дела участ
ка.

О том чте отдельные работни
ки БВЦ  еще нередко 
допускают наруше
ния по трудовой и 
бытовой дисциплине, 
говорили в своих 
выступлениях тт.
Дмитриев, Новиков,
I: Чурсов. Например, 
машинист бурового 
станка тов. Савицкий недавно 
вышел на работу- в нетрезвом 
состоянии, что, в конечном ито
ге, могло привести к тяжелым 
последствиям.

— В настоящее время, — под
черкнул в своем выступлении 
тов. Чурсов, — значительно по
высилась производительность бу
ровых станков. А это намного 
повышает и заинтересованность 
трудящихся БВЦ.

= Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, Ш АХТКОМА ПРОФСОЮЗА, КОМИТЕТА ЗЛКСМ И УПРАВЛЕНИЯ  
КЕДРОВСКОГО КАРЬЕРА.
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НУТ 1ТТЕТДД-1И
В постановлении: партийного

собрания было . отмечено, что 
нормальная подготовка фронта 
работы для буровиков — залог 
успеха работы участка. А это го
ворит о том. что за работу БВ Ц  
в какой-то мере должен нести 
ответственность и горный надзор 
добычных и вскрышных участ
ков.

Секретарем партийной органи
зации БВЦ снова избран тов. 
Буков.

Ш  М И Ш И Н А  -  ЗАЛОГ У С Ш А
ДЕВИЗОМ  проходило отчетно- 
ртийное собрание в автотрак- 
эьера. С отчетным докладом 
1Ми АГБП выступил бывший 
ной организации тов. Антонов, 
в тракторном парке часты слу- 
рудовой дисциплины, а комму- 
проходят мимо нарушителей. 
1 и такие вопросы, как пар- 
.'частие коллектива в работе

(Родственных делах, тов. Антонов 
удностях, которые часто имели 
статочного обеспечения трак- 
пасными частями. Сложные 
а участках нередко приводили 
ремонта тракторов и прежде- 
у их из строя.
>1х факторов деятельности ком- 
цокладчик отметил их актив- 
тва над школой. Особенно бо
том коммуниста Александрова.
о отчетному докладу высту- 
ты АТБП тт. Павленко, Алек- 
1Н, а такж е присутствовавшие 
начальника карьера тов. Дусь 
эма карьера тов. Мирошник. 
крыли ряд недостатков в ра- 
•анизации АТБП и тракторно- 

которые нередко бывают в 
и от руководства карьера и 
частков. Основные из них — 
тракторов и бульдозеров не

по назначению, что приводит к перегрузкам и 
поломкам, невозможность выполнить ту или иную , 
операцию при ремонтах из-за неприспособленно- ' 
сти.

Выступивший на собрании начальник АТБП 
тов. Ш акуров отметил, что трактористы Баштан 
и Колокольцов самовольно угоняли тракторы ,а 
потом ломали их, и такие поступки оставлялись 
без последствия.

Об отсутствии социалистического соревнования 
в тракторном парке говорил в своем выступле
нии коммунист тов. Штадель. Он отметил также, 
что иногда тракторы- перегоняют с участка на 
участок, даж е если это не совсем целесообразно 
Поэтому, не следует ли твердо закрепить трак
торы на участках и делать какие-либо перестанов
ки только в случае крайней необходимости.

Тов. Мирошник в своем выступлении сказал:

— Партийная организация АТБП работала за 
отчетный период слабо. Одной из основных при
чин этого явился тот факт, что многие комму
нисты цеха стояли на учете в других партийных 
организациях. Самостоятельность, предоставлен
ная партийной организации в настоящее время, 
должна во многом повысить ее роль. А как ком
мунисты поведут работу в цехе, такую получат 
и отдачу. Можно смело сказать, что возможность 
для того, чтобы * поставить всю работу на дол
жном уровне, есть. Нужно только по-настояще
му браться За дело.

Секретарем партийной организации автотрак
торного парка: на новый отчетный период ком
мунисты избрали бульдозериста тов, Воропаева.

По-деловому,
критически

С ОТЧЕТОМ о работе партийной организации участка Л° 4 за 
прошедший отчетный период выступил на отчетно-выборном 

партийном собрании тов. Скупченко. Он отметил, что~за 1965 год 
участок не справился с производственным заданием. Если по общей 
вскрыше имелся плюс более 200 тыс. куб. м, то автотранспортная 
вскрыша с планом не справилась. Причины такого положения — 
плохое состояние забоев и отсутствие фронта работы. Не выполнен 
производственный план и по добыче угля. При плане 294 тыс. тонн 
фактически имелось 217 тыс. тонн. В первом квартале 1966 года план 
по добыче был перевыполнен, но по вскрыше участок не справился с 
планом. В коллективе участка имелись ранее и имеются сейчас нару
шители трудовой дисциплины. Это горняки — Власов. Надежкин. 
Горохов.

—Основной недостаток в работе партийной организации участка, 
— сказал тов. Скупченко, — это тот, что за отчетный период почти 
не проводились партийные собрания. Большинство коммунистов, осо
бенно такие товарищи, как Лукин, Сибиряков. Скударнов, не посе
щали занятия партийной учебы.

З а  отчетный период работа руководства участка и партийной ор
ганизации велась в некотором контакте но все же в коллективе 
еше имеют место случаи разногласий среди горного надзора участка.

Тов. Скупченко отметил также, что на участке почти не вели ра
боты и такие органы, как редколлегия стенгазеты (редактор тов. Б а 
кин, ответственный за выпуск стенгазеты тов. Сидоров), группа на
родного контроля (председатель тов. Скударнов).

В  О БСУЖ ДЕНИ И  отчетного доклада приняли участие коммунис
ты тт. Скударнов, Мичуров, Павленко А. В., Ерофеев, Сидоров, 

Павленко И. В. В своих выступлениях они по-деловому, критически 
вскрывали недостатки в работе партийной организации н участка, 
намечали пути для коренного улучшения работы.

— Действенность работы партийной организации будет тогда, 
ко! да ее правильно поведет партийное бюро и секретарь, — сказал 
в своем выступлении коммунист тов. Ерофеев,

Коммунисты участка № 4 решили коренным образом пере
строить свою работу. Секретарем партбюро избран т. Баженов.

В Н И М А Н И Ю  К О М М У Н И С Т О В  К А Р Ь Е Р А !
20 АПРЕЛЯ В КЛУБЕ КАРЬЕРА СОСТОИТСЯ 

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ 
КАРЬЕРА. НАЧАЛО В б ЧАСОВ ВЕЧЕРА.

ПАРТКОМ .



«СВЕТЛЯЧОК» РАЗГОРЕЛСЯ
Кажется, совсем недавно, ка

ких-то полтора месяца тому на
зад, состоялось открытие детско
го клуба в поселке Кедровский. 
Но если вы зайдете в «Светля
чок» сегодня, то вам покажется, 
что ребята занимаются здесь го
ды. Каждый день в клубе звенят 
веселые голоса его юных хозяев;

(ФОТОРЕПОРТАЖ)
ни одной комнаты вы не найдете 
свободной. А ведь это и не слу
чайно. Если ранее в детском 
секторе при клубе Кедровского 
карьера ребята занимались в не
скольких кружках художествен
ной самодеятельности, то в 
«Светлячке» с помощью своего 
руководителя. Тамары А^аксимов- 
ны Рачицкой, они организовали 
!6 кружков, в число которых, 
кроме кружков художественной 
самодеятельности, вошли многие 
технические кружки и кружок 
интернациональной дружбы! Все
ми кружками в «Светлячке» ру
ководят активисты - обществен
ники: Н. С. Авдеева, Т. М. Ра- 
чицкая, О. Ф. Юдина, А. Авдеев. 
Г, Езерский, В. Ахремов, Р. И ва
нова и другие.

Но ребята и сами не остаются 
в стороне от руководящей клуб
ной работы. Например, кружком 
фотолюбителей руководит один 
из активистов клуба, ученик 7-го 
класса «Б» школы № 70 Зинчен
ко Юра. И если сегодня в номе

ре вы видите только его снимки, 
рассказывающие о «Светлячке», 
то недалеко то время, когда со 
своими работами вас смогут по
знакомить многие из кедровскнх 
школьников.

Душой всех мальчишек и дев
ченок в клубе является его юный 
директор Саша Рябков, ученик 7-го 
класа «Б» школы Хг 70, которо
го вы видите на верхнем снимке 
слева. Но Саша не только акти
вист «Светлячка». Он один из 
лучших пионеров школы, отлич
ник учебы. Много можно было 
бы рассказать о нем как о хо
рошем помощнике дома;

Овладеть основами киноис
кусства — мечта многнх кедров- 
ских ребят. Посмотрите, как 
внимательно они изучают кино
аппарат. (Нижний снимок слева).

Одним из любимых занятий 
мальчишек из «Светлячка» явля
ются шахматы. Поэтому и не уди
вительно, что в дни занятий ш ах
матной секции здесь бывает так 
много ребят. О б’ектив Юры Зин
ченко как раз и зафиксировал 
один из напряженных моментов 
шахматных баталии. (Верхний 
снимок справа).

А вот многие девочки с удо
вольствием занимаются в танце
вальном кружке. (Средний снимок 
справа).

Всего в '..Светлячке»'занимается 
около 350 мальчишек и девченок. 
но немногие из них удостоены, 
чтобы их фотографии помещали на 
«корабль» почета. Поэтому на 
нижнем снимке справа вы видите 
лучших из лучших активистов 
клуба. Как и должно быть, «ко
рабль» ведет его капитан, дирек
тор клуба Саша Рябков. В верх
нем ряду справа налево: Люда
Савина (6-й класс, школа №  70)
— командир кружка юных развед

чиков, Инна Гамаюнова (6-й 
класс, школа №  52) — редактор 
стенной газеты «Светлячок», Таня

Тан  д е р ж а т ь ,  
р е б я т а !

Вот уже второй год тесная 
Дружба связывает коллектив 
участка Л° 8 с подшефным 4-м 
классом «Г» школы №  52. Ребя
та любят своих шефов и тепло 
встречают их у себя в школе. 
Они уже дваж ды  были на участ
ке, где обещали хорошо учиться, 
вместе с шефами фотографиро
вались. пели песни . За истек
ший период шефы и подшефные 
уже неоднократно побывали 
вместе в областном центре К уз
басса — в цирке, в областном 
краеведческом музее, на станции 
юных натуралистов, где ребята 
хорошо познакомились с приро
дой и животным миром края.

В ответ на заботу шефов 
школьники не остались в долгу. 
На общественном смотре худо
жественной самодеятельности 
среди школ они заняли одно из

первых мест, а во время прове
дения военной игры в школе пер
выми обнаружили «противника» 
и забрали знамя. За все свои ус
пехи ребята были отмечены при
казом администрации школы. 
Сдержали они свое слово и в 
■учебе. За три учебных четверти 
в классе не было отстающих 
учеников. А в день открытия 
XXIII с’езда КПСС на торжест
венной линейке школы ребята 
дали пионерское слово, что учеб
ный год они закончат только на 
«хорошо» и «отлично».

Горняки участка уверены, что 
их подшефные свое слово сдер
ж ат и выйдут на первое место 
среди коллектива школы.

Сейчас ребята готовят концерт 
художественной самодеятельнос
ти, который хотят поставить 
своим шефам прямо на участке.

В свою очередь, шефы вместе с 
подшефным классом намерены 
совершить туристическую поезд
ку в город Кемерово, где озна
комят ребят с достопримечатель
ностями областного центра Куз- ф 
басса.

От всей души хочется поблаго
дарить лучших учащихся и об
щественников нашего подшефно
го класса — Аллу Земцову, Н а
дю Карасеву, Л ю ду Вашкевич, 
Колю М аркова, Любу Блоховцо- 
ву, Сашу Наумова, Любу Сыс- 
терову, Валю Василевскую и 
многих других за их хорошие де
ла.

Коллектив -участка №  8 выра,- 
ж ает уверенность, что л родите
ли учащихся 4-го класса «Г» не 
останутся в стороне и примут ак
тивное участие в благородном 
деле помочь ребятам справиться 
с их трудной задачей.

А нашим подшефным -хочется 
сказать: «Так держать, ребята!»

С. ПЕТРАЧЕНКО,
маш. экскаватора уч. №  8.

Каткова (6-й класс, школа Лв 70)
— командир драматического круж 
ка, Оля Нфунт (7-й класс,: школа 
.4» 52) — командир вокального
кружка. В нижнем ряду справа 
палево: Володя Мнрошник (6-и 
класс, школа №  52) — начальник 
штаба клуба. Юра Зинченко. Надя 
Постникова (7-й класс, школа 
№  70) — командир танцевального 
кружка, Сережа Дусь (6-й класс, 
школа .№ 52) — командир шах- 
матно - шашечной секции. Передо
вой отряд замыкает Люда Ду- 
бовская (6-й класс, школа № 52)
— директор детского кинотеатра 
с Космос».

Но кроме тех, чьи фотографии 
помещены на «корабле» почета, 
в «Светлячке» много и других 
активных мальчишек и девченок. 
Это — Олег Дусь, Гена Гамаю
нов, Саша Гамаюнов, Саша 
Кузьмин, Сережа Дорофеев, Таня 
Балаганская, Алла Ермолаева, 
Таня Геплова, Галя Ложкинз, 
Вера-  Александрова, Катя Д оро

феева, Саша Атеиаев, |  
Шипнлов и многие др\т не.

— Наш «Светлячок» 
недавно. —говорит Тамар 
симовиа Рачнцкая, — на 
сейчас в поселке стало 
меньше ребят, которые 
не могли найти себе ннтер 
увлекательного дела и 
хулиганили. Надеемся, что] 
таких ребят *не будет сов

И все-таки в жизни 
ка» еще много недостатка 
ранение которых во много 
висит от руководства кед 
предприятий. Самые наа 
из них — это расширение! 
и приобретение или изгот 
необходимого инвентаря.

Думается, что на это 
внимание наши ответе!) 
товарищи и позаботятся 
чтобы наш «Светлячок» 
релся еще ярче. И пусть 
приветливый огонек прЯ
как можно больше мальчщ 
девченок.

Экскурсия была полезной
Скоро мы заканчиваем школу, но мало кто из 

нас имеет хорошее представление о карьере, где 
трудятся наши отцы и матери, старшие братья 
и сестры, где будут трудиться многие из нас. 
И наши шефы, партийный комитет карьера, орга
низовали интересную экскурсию под руководст
вом машиниста экскаватора И. С. Беляева. Не
давно мы ездили на участок коммунистического 
труда № 3. Иван Семенович рассказал нам о 
работе горняков одного чз передовых участков 
карьера, о планах участка на будущее. Мы уви
дели как добывается уголь: огромный ковш экс

каватора беспрерывно наполняет автосамосвалы, 
которые один за другим подходят к месту по
грузки. Мы с интересом осмотрели шагающий 
экскаватор, и тов. Беляев подробно рассказал 
о работе и устройстве этой большой машины. 
Знакомство с экскаватором имело для нас боль
шое значение, так как расширило наши зна
ния по электротехнике.

Большое спасибо вам, наши шефы, за увлека
тельную и полезную экскурсию!

Учащиеся 1Ьго класса школы № 52.

Н О В Ы Е  С Т И Х И

Весна.
Хорошо, что приходит весна, 
Наша жизнь обновляется с нею: 
И природа встает ото сна,
И сердца стариков молодеют. 
Губы женщин, как маки горят, 
Расцветают улыбками лица.
Про весну, про любовь говорят, 
Норовят непременно влюбиться. 
А кругом ручейки, ручейки, 
Корабли самодельные кружат. 
За «эскадрой* бегут «моряки», 
Что с ручьями и лужами дружат. 
Я любуясь стою у  окна,
Мир купается в солнечном свете. 
Здравствуй, молодость жизни— 

весна!
И влюбленность на всей планете.

СТЕПАН САВИН

НА ПОКОРЕНИЕ КОСЙ
Человек — мое счастье и

>: в сердце несу его ноше 
Мне хочется-очень обнять \

Какой он большой и хоро 
Стою и в раздумье смотрн

Что вечной загадкой свеп 
Недаром сегодня мне

подмор 
Мол, может придется

ветре7
Я верю — мы встретимся.

Слышит
В космос открыты двери! 
Я улыбнулся и сам подм 
Далекой прекрасной Венер

КЛУБНЫЙ ЭКРАН
С 12 по 17 апреля в клубе Кедровского карьера буд 

монстрироваться художественные кинофильмы:
12— 13 — цветной широкоэкранный «Повесть о 

любви». (Дети до 16 лет не допускаются).
15— 16 — 17 — широкоэкранный «Ж енщины». (Дети 

лет не допускаются).

17 — (для детей) — широкоэкранный «Дальние ст{
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